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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １６ 

令和 ４年 ５月２６日 

午前・午後 ２時４０分    

議会名 令和 4年 第 3回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 16番     鈴木 靖宏 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

 

1. 副市長２人制について 

（1） 副市長の任期について 

 

（2） 副市長任期満了後の人

事体制について 

 

 

 

2. 地方公務員の倫理につい

て 

（1） 職員の規律違反につい

て 

 

（2） 規律違反の処分等につ

いて 

 

（3） 消防職員の処分につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

① 副市長の任期はいつまでか聞きたい 

 

① 任期満了に伴う人事について、市長の公約どお

りに１人体制にするのか聞きたい 

 

② 任期満了後の副市長人事について聞きたい 

 

 

 

① 現在までの職員の規律違反件数について聞きた

い 

 

① 各処分内容の結果について聞きたい 

 

 

① 事件発覚後の議員への報告について聞きたい 

 

② 当該職員の処分対応について聞きたい 

 

③ 当該職員の処分が決定し、報道機関には３月 31

日に記者発表、議員報告が４月１日付で、メー

ルでの報告の理由について聞きたい 
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（4） 市長及び副市長の監督

責任について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（5） 懲戒処分の基準の厳罰

化の再考について 

 

 

 

 

 

3. 特別支援教育について 

（1） 特別支援学級について 

 

 

 

 

（2） 特別支援学校の開設に

ついて 

① 「上司２人の監督責任を問い、厳重注意」と新

聞報道にあるが、どの部署でどの様な職権（権

限）を有する上司なのか聞きたい 

 

② 市長及び副市長は監督責任についてどのように

感じているのか？聞きたい 

 

③ 市長及び副市長の責任において、自らの処分を

考えたのか聞きたい 

 

① この事件を含む、再発防止策について市長の考

えを聞きたい 

 

② この事件を踏まえ、規律違反に対する厳罰化を

含めた、懲戒処分の基準の見直しについて聞き

たい 

 

 

① 特別支援学級数と児童生徒数について聞きたい 

 

② 特別支援学級から通常の学級に措置替えになっ

た児童生徒数について聞きたい 

 

① 閉校後の校舎を利活用し、栃木県立足利中央特

別支援学校分校としての開設について聞きたい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


